



校長室より



令和6年10月23日

No.19

自分らしく生きる 豊かに生きる

3週連続！みはまに修学旅行シーズン到来！！

秋の訪れを感じる香りとしてキンモクセイの花の香りがあります。毎年校庭のキンモクセイが10月中旬に花を咲かせます。秋晴れも重なると、なんとも言えないくらい幸せな気持ちになります。こんないい季節、修学旅行は、最高にテンションが上がる行事です。

二学部小学部6年の児童は、トップバッターとして、10月10日(木)・11日(金)大阪へ修学旅行に行ってきました。一日目は、ポケモンセンターで買い物をしたり、食い倒れの街で好きなラーメンなどを堪能したりしました。二日目は、限られた時間で待ち時間にも耐えながらUSJ内のアトラクションを回り、あっという間の楽しい時間を過ごすことができました。



一週間後の10月16日(水)から18日(金)まで、二学部中学部3年の生徒たちが、京都へ修学旅行に行ってきました。心ウキウキで迎えた一日目は、やや天候が心配されましたが大きなくずれもなく、京都タワーを見学したり、和菓子作りやお茶の点前などの体験をしたりしました。二日目は、古都京都の文化財として世界遺産登録されている清水寺、金閣寺などを観光したり、清水焼の絵付け体験を楽しんだりしました。三日目は京都水族館を見学し、帰路に向かいました。各自が楽しみを達成し、学年のチームワークも深め、中学部最高の思い出をつくることができました。



10月22日(火)、23日(水)は、一学部高等部3年生の3名が白浜へ修学旅行に行ってきました。福祉タクシー等を利用し、白浜アドベンチャーワールドに向かいました。11時前に到着し、昼食後はケニア号に乗りサファリーを見学したり、マリンライブを楽しんだりしました。ホテルでも温泉に入って、部屋でゆっくり過ごせました。最高の思い出ができました。

